

Dernièrement j'ai tout perdu, quand je dis tout c'est absolument tout même pas un savon. J'ai été victime d'un incendie ma demeure est toute détruite... J'ai 3 enfants et ma femme était enceinte... ouf ! Je me suis arrêté un moment et j'ai regardé le ciel Implorant Dieu pour qui me sorte de ce guépier. Alors, il ne cause pas fort celui là. Tout a coup l'aide affluait de toute part, inconnus, amis famille etc. Je me suis vite souvenu de cette phrase si tu sèmes le partage c'est ce que tu récolteras. Depuis un bon moment, je semais... Et Voilà que j'ai récolté le bonheur. Vive l'amour !!!

Jeff

31 ans

Gatineau